

# Hessische Meisterschaften der Masters in Wetzlar

16.06.2010 von Ines Peters-Försterling

## „Hessische Meisterschaften der Masters im Europabad in Wetzlar“ Marburger Senioren fahren mit vier Hessischen Titeln nach Hause



(v.l.: Volker Mützlitz, Werner Rohrbach, Robert Keul, Hans-Joachim Lübeck) Foto: Robert Keul

**Wetzlar.** Bei den diesjährigen Hessischen Meisterschaften der Masters, die bereits Ende Mai im Europabad in Wetzlar auf der 50-Meter-Bahn ausgetragen worden sind, zeigten die Senioren des Marburger Schwimmverein 1928 e.V. einmal mehr, dass mit ihnen zu rechnen ist. An beiden Wettkampftagen waren knapp 230 Schwimmer aus 44 Vereinen mit 900 Starts gemeldet.

Das Ergebnis von vier Gold-, vier Silber- und sieben Bronzemedailles kann sich sehen lassen.

Hans-Joachim Lübeck (AK 70), einer der „ältesten“ im Bunde der Senioren des Marburger SV, schwamm über 50 m Brust (00:51,54) und 50 m Schmetterling (00:58,53) jeweils zum Hessentitel. Silber und Bronze gewann er über 100 m (2:01,43) und 200 m Brust (4:23,13). Auch Robert Keul (AK 60) sicherte sich über 100 m Rücken in einer Zeit von 1:45,11 Minuten den Hessischen Titel. Zweimal Silber holte er sich über 200 m Rücken (4:00,24) und 200 m Freistil (3:32,34), sowie eine Bronzemedaille über 50 m Rücken (0:48,36).

In einem starken Teilnehmerfeld setzte sich Werner Rohrbach (AK 65) gegen die Konkurrenz durch. Am Ende reichte es für vier Bronzemedailles in 100 m Rücken (01:36,44), 100 m Freistil (01:33,40), 200 m Rücken (3:27,48), sowie 50 m Rücken (0:43,60). Udenkbar knapp schrabte er über 200 m und 50 m Rücken in einem Wimpernschlag-Finish an Silber vorbei. Allerdings ist auch Werner Rohrbach „Hessenmeister“, da er bereits im Januar in Bergen-Enkheim über die 1500 Meter-Freistil-Distanz bei den Hessischen „Lange Strecke“ gewonnen hat. Bei ihrem ersten Start im Marburger SV, holte sich Brigitte Hornikel (AK 45) Bronze über 400 m Freistil in 06:46,77 Minuten.



(Brigitte Hornickel) Foto: Robert

Auch in den Staffeln in der Besetzung Lübeck, Keul, Mützlitz und Rohrbach, ließen sich die Senioren nicht die Butter vom Brot nehmen. Über 4x50 m Freistil reichte es dann auch für den Hessentitel und ganz oben auf dem Siegereppchen, sowie in der 4x50 m Brust-Staffel für Silber.

## **Veröffentlichungen**

- Oberhessische Presse 10.06.2010